

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Asesinado de varios tiros en la Arbolillo II

KARLA RIVAS

Criminales armados ejecutaron a balazos a un hombre e hirieron a uno más al interior de una Unidad Habitacional ubicada en calles de la Colonia El Arbolillo II Croc, en la alcaldía GAM. Los homicidas huyeron a bordo de una motocicleta sin que hasta el momento se conozca su paradero.

Las oscuras calles y el poco alumbrado público durante la madrugada fueron el cómplice perfecto para que sujetos armados asecharan a sus víctimas cuando caminaban por Arbolillo casi en su esquina con Arbolillo II, cerca del Centro Escolar Benemérito De Las Américas.

De un instante a otro los sujetos armados salieron de su escondite y les dieron alcance a los hombres que caminaban y platicaban tranquilos por el parque donde juegan los niños de la unidad, y sin mediar palabra abrieron fuego en su contra para después subir a una motocicleta y escapar entre las calles aledañas a toda velocidad.

Vecinos de la zona que escucharon uno tras otros los disparos dieron aviso a través del 911, por lo que hasta el punto se movilizaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC quienes al llegar obsevaron a los dos hombres heridos tirados en el piso por lo que solicitaron apoyo médico.

Una ambulancia de Protección Civil de la demarcación arribó al sitio para brindar los primeros auxilios a las víctimas, nada pudieron hacer por salvar la vida de uno de ellos pues una de las balas se incrustó en su cráneo y lo mató al instante, mientras que el otro recibió un tiro en el fémur izquierdo, tras estabilizarlo fue llevado al Hospital General de Ticomán.



UNO PERDIÓ LA VIDA

Llenan de plomo a dos hombres

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - En un presunto ajuste de cuentas, sujetos armados llenaron de plomo a dos hombres, uno de los cuales perdió la vida, en una Unidad Habitacional ubicada en calles de la colonia El Arbolillo II Croc, en la alcaldía Gustavo A Madero.

Los hechos ocurrieron en las calles Arbolillo casi esquina con Arbolillo II, por donde caminaban durante la madrugada los dos hombres, cuando fueron interceptados por dos sujetos que viajaban a bordo de una motocicleta, quienes, sin mediar palabra alguna, les dispararon en 30 ocasiones y luego se dieron a la fuga.

Habitantes de la Unidad Habitacional que escucharon las detonaciones solicitaron auxilio a través del número de emergencia 911, por lo que al lugar arribaron policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC y paramédicos de Protección Civil, quienes atendieron a las víctimas, pero uno de ellos ya no contaba con vida debido a que una de las balas se le incrustó en el cráneo.

Mientras su acompañante fue llevado al Hospital General de Ticomán, donde los médicos lo reportan estable y se espera su recuperación para ser interrogado por la Fiscalía General de Justicia capitalina en torno a los hechos.

30

casquillos percutidos recogieron peritos de la Fiscalía General de Justicia capitalina en la escena del crimen



FOTO: ESPECIAL

La escena del crimen



Ultiman a hombre de un balazo en la cabeza en la GAM

REDACCIÓN

@DDMexico

Por una aparente riña, un hombre murió y otro quedó herido tras ser atacados a balazos en la Unidad Habitacional "El Arbolillo 2", en Cuauhtepec, alcaldía Gustavo A. Madero.

Testigos indicaron que previo al homicidio hubo una pelea en un parque público, ahí los cuatro sujetos discutieron, por lo que uno les disparó.

Debido a la emergencia dos ambulancias llegaron para atenderlos, ahí los paramédicos corroboraron que una de las víctimas estaba inconsciente tras recibir un disparo en la cabeza, mientras que el segundo, un joven 20 años, fue trasladado a un hospital por un disparo en la pierna izquierda.

Más tarde el que tenía una herida en la cabeza perdió la vida, al tiempo que los vecinos afirmaron que las cuatro personas se conocían, por lo que Policía de Investigación (PDI) realiza diligencias en el lugar para ubicar a los presuntos responsables de este crimen.



CUARTOSCURO

➊ Ocurrió en la Unidad Habitacional 'El Arbolillo 2'.



SAN FRANCISCO CULHUACÁN

Ejecutado a balazos

KARLA RIVAS

Un sujeto se acercó hasta la ventanilla del vehículo y de entre sus ropas sacó un arma, para abrir fuego en contra de su víctima

Durante la celebración de San Juan un hombre fue asesinado a balazos cuando se encontraba a bordo de su vehículo de lujo en calles de la Colonia San Francisco Culhuacán de la Magdalena en la alcaldía Coyoacán. No hay personas detenidas por este hecho.

La tarde de este domingo cerca de las 17:00 horas, un sujeto de 35 años de edad se encontraba sentado en el asiento del conductor de su auto Audi color rojo, que estacionó sobre la calle Cerrada 20 de Agosto, entre San Eduardo y Prolongación Pino.

De pronto un sujeto se acercó hasta la ventanilla izquierda del vehículo y de entre sus ropas sacó un arma, sin mediar palabra abrió fuego en contra de su víctima y escapó del sitio a toda velocidad perdiéndose entre las calles aledañas.

Habitantes de zona que fueron testigos del hecho corrieron en todas direcciones para buscar refugio y no ser alcanzados por los tiros.

Tras el reporte de una balacera hasta el punto se dio una intensa movilización de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC sector Taxqueña, quienes al ver al hombre ensangrentado con lesiones causadas por arma de fuego solicitaron una ambulancia.

Paramédicos llegaron al punto para brindar los servicios pre-hospitalarios, pero aún cuando trataron de revivir a la víctima nada pudieron hacer pues la bala



(FOTO: EFINFO)



LO MATAN EN COYOACÁN

LE LLUEVE

LLEGA UN SUJETO Y DISPARA CONTRA UN HOMBRE DURANTE FESTIVIDAD DE SAN JUAN BAUTISTA



El cuerpo quedó a bordo del coche rojo.

ROBERTO GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Los cohetes que explotaron en el cielo por la fiesta de San Juan disfrazaron los balazos con los que un hombre fue asesinado ayer en la Alcaldía Coyoacán.

La festividad en ofrenda a San Juan Bautista, la cual fue el sábado pero se extendió al domingo como indica la tradición, se celebraba sin novedad y como todos los años en calles de la Colonia San Francisco Culhuacán de la Magdalena.

Sin embargo, la celebración

fue opacada por el asesinato de un hombre de 35 años de edad.

Pasaban las 17:30 horas cuando elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana recibieron el reporte de una persona baleada en la calle Cerrada 20 de Agosto, entre Prolongación Pino y San Eduardo.

Testimonios recabados por los uniformados refirieron que la víctima estaba sentada en el interior de un automóvil Audi de color rojo, el cual se encontraba estacionado.

Un sujeto se acercó y, sin mediar palabras, disparó contra la

víctima; paramédicos acudieron a la zona y descubrieron que el hombre, de quien no se reveló su identidad, murió al instante tras recibir balazos en el pecho.

Familiares de la víctima llegaron al lugar para reconocer el cadáver y a proporcionar información a los elementos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad, quienes abrieron una carpeta de investigación por los hechos.

Pasadas las 19:30 horas, los peritajes concluyeron y levantaron el cuerpo para trasladarlo al anfiteatro. El atacante escapó con rumbo desconocido.



LE DIERON CINCO BALAZOS

Acribillan a un automovilista en fiesta patronal

YARA SILVA

Los cuetes de la fiesta a San Juan se confundieron con los balazos que mataron a un hombre que fue atacado dentro de un vehículo estacionado en calles de Coyoacán.

Ayer, casi a las 5:00 de la tarde, habitantes de la colonia San Francisco Culhuacan de la Magdalena escuchaban los estallidos de la fiesta a San Juan.

Entre las detonaciones se escucharon cinco estruendos seguidos y con mayor intensidad.

El sonido alertó a los vecinos, quienes vieron a un hombre que disparaba contra la ventanilla de un automóvil Audi.

Tras las detonaciones, vieron al homicida correr para escapar y a un hombre herido.

La víctima, de unos 40 años, quedó ensangrentado dentro de un automóvil estacionado sobre la calle Cerrada 20 de Agosto.

FATAL. Los vecinos dieron aviso a policías y paramédicos que, al llegar al sitio, indicaron que el automovilista había muerto.

Habitantes de la zona que reconocieron al hombre dieron aviso a sus familiares, quienes al llegar al lugar identificaron el cadáver y ahuyentaron a los curiosos.

Después de ser identificado, el cadáver fue trasladado al anfiteatro de la agencia ministerial, donde se indaga el caso.